



Regierungsratsbeschluss vom 18. März 2014

Motion Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend Beibehaltung von Fremdsprachenklassen an der Volksschule

P135501

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Thomas Grossenbacher und Konsorten dem Regierungsrat als Anzug zu überweisen.

Begründung

Die Motion ist rechtlich unzulässig.

Die per Ende Februar 2014 angekündigte Auswertung des erstmals durchgeführten Leistungstests Check P3 zeigt im Kanton Basel-Stadt einen tieferen Mittelwert sowie eine grössere Streuung der Ergebnisse als in den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft und Solothurn. Dies wird insbesondere mit dem Anteil an Schülerinnen und Schülern mit Deutsch als Zweitsprache erklärt. Die Leistungstests werden künftig jährlich am Anfang der dritten (Check P3) und der sechsten Klasse (Check P6) sowie gegen Ende der zweiten und dritten Klasse der Sekundarschule (Checks S2 und S3) durchgeführt. Die Testergebnisse werden u.a. Rückschlüsse auf dem Lernerfolg auch der fremdsprachigen Schülerinnen und Schüler erlauben.

